

## 4月

- ・着任式
- ・入学式
- ・離任式
- ・対面式
- ・生徒会オリエンテーション
- ・新入生歓迎行事

行事が多い4月でした。当時は特に何も感じていませんでしたが、これらの行事がすべて同じ週にあったと思うと恐ろしいです…。行事が終わると、生徒総会の準備や「なんでもポスト」の作成が始まりました。みんなで協力してやり遂げることができました。



## 5月

### ・生徒総会

春休みから準備をしてきた生徒総会は無事成功することができました。「なんでもポスト」が完成し、「好きなアーティストアンケート」、「生徒会ラジオ」の準備が始まり、ようやく今年度の生徒会らしい活動がスタートしていきました。



## 6月・7月



大きな行事はありませんでしたが、2学期に行われる体育大会などの準備が始まりました。体育大会の生徒会演技は、なかなか意見がまとまらず、何度も集まり話し合いを行いました。

「生徒会ラジオ」では、何日も朝早く学校に集まり、BGMの工夫や原稿を試行錯誤しながら作成しました。初めて録音したラジオは、ものすごく棒読みになってしまい、とても苦労しました。執行部だけに公開したときは、思わず笑いが起きたほどです。

## 夏休み



体育大会の生徒会演技が決定し、準備や練習が始まりました。会長、副会長を中心に、スペシャルバナナを作ったり、演劇の台本を作り練習したりしました。どのように演技を進めるか、演技で使うカゴをどうするか、などを決めるのはとても悩みました。

次号へ続く…

## 編集後記

目標である「生徒会新聞を10号発行する」を達成し、11号目を発行することができました！ 部活・勉強・生徒会の両立は大変で、10号も発行できるか不安でしたが、実現できて良かったです。生徒会新聞の作成に慣れるまで時間がかかりましたが、自分の作った新聞が配られたときは、達成感があり、とても嬉しかったです。最終号の発行まで「神吉歓喜刊記」の作成を楽しもうと思います！

書記